

Fecha 24.07.2019	Sección Negocios	Página PP-25
----------------------------	----------------------------	------------------------

Santander avanza en compra de acciones de filial mexicana

Santander avala compra de acciones para consolidar el control en filial mexicana

EFE
MADRID

La junta general extraordinaria de accionistas de **Banco Santander** aprobó este martes una ampliación de capital por un máximo de 2 mil 560 millones de euros (2 mil 862 millones de dólares) para comprar las acciones de su filial mexicana que están en manos de inversionistas minoritarios y que suponen 24.95 por ciento del capital.

La operación es financieramente atractiva para los accionistas de la filial “no solo por la prima, sino porque la contraprestación es en acciones del grupo”, lo que permitirá beneficiarse de la inversión en México y “participar de la fortaleza y diversificación de **Banco Santander**”, afirmó la presidenta del **banco**, Ana Botín, ante los accionistas.

Esta operación también es

“muy buena” para los accionistas del **Banco Santander**, añadió Botín, porque acelera el crecimiento de la inversión del grupo en Latinoamérica y su capacidad de crecimiento futuro.

La economía de México es atractiva y está entre las de mayor potencial de Latinoamérica, ofrece una rentabilidad promedio superior a la de otras geografías y tiene un sector financiero con un “fuerte potencial debido a la baja penetración bancaria en el país”, según Botín, quien destacó asimismo el encaje de esta operación dentro del plan estratégico que el grupo anunció el pasado abril en Londres, que pasa por elevar la presencia del **banco** en los mercados con mayor crecimiento.

